

H22.1.4.(月)



高精度放射線治療センターの建設が予定される広島市東区
二葉の里地区の遊休国有地。手前はJR広島駅

4基幹病院議協専門医を集約

複合的な治療が必要な患者向けに一部の機能を14年度開設を目指す。10年から協議に入り、院(同)一が参加する。

▽広島赤十字・原爆病院

▽広島市民病院(中区)

▽県立広島病院(同)

▽広島大病院(南区)

総事業費は約26億7千万円。うち約15億8千万円は国の地域医療再生基金を活用し、残りを県と広島市、4病院などが負担する。遊休国有地約6万8千平方㍍のうち約3600平方㍍を取得する。設備の中核に、複数

がんを切らずに治す「高精度放射線治療センター」を広島市東区二葉の里地区に建設する計画が2010年、本格的に動きだす。市内4基幹病院が共同で運営法人を設置し、専門医を集約化する。JR広島駅の北に隣接する利便性から、中四国地方の放射線治療の拠点として期待される。

(藤村潤平)

14年度開設へ本格始動

広島駅北に放射線治療施設



事故の影響で渋滞する福山市本郷町付近の山陽道上り線(手前が尾道市方)

「公設派遣村」に

東京都宿泊さらに2

効果を上げる高精度リニアック(直線加速装置)を3台導入する。装置は1台5億円前後と高価で、的確な照射には医学物理士などが要るため、複数台を運用する病院は中四国地方になかった。

機機能が集中するセンターができれば症例数が増え、専門医の育成にもつながる。県健康福祉局の佐々木昌弘局長は「病床数などで県内トップ4の病院が連携する意義は大きい。集約化の第一歩にしたい」と意気込む。

二葉の里地区をめぐつては、広島経済同友会が09年、より高度な陽子線装置などを含めた事業モデルを提言した。まどめ役の森兼邦生フレスタ社長は「道

州制も考えると、さらにはアセスメント(先進的な施設)がほしい」と注文。今回の計画を反映した新たな事業試算を作成し、センターの隣接地への民間誘致に努める構えだ。

放射線治療に詳しい

教授は「アセスがこれほど良い施設は全

くない。軌道に乗れば、国内で最高水準の

がん放射線治療の拠点になる」と評価している。

内トップ4の病院が連携する意義は大きい。集約化の第一歩にした

越年施設「国立オリンピック記念青少年総合センター」(公設派遣センタ)は3日、入所者が833人になった。都是3日夜、入所期限の4日前以降の対応策として、入所者の約95%に当たる約800人

都によると、利用者に聞き取り調査をした結果、自力で住まいを確保できる人は約5%にとどまった。

ほかの利用者には役所が再開する4日から